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Modena, lì 21 giugno 2010
Al Presidente del

Consiglio Comunale di Modena

Al Sindaco del Comune di Modena

INTERROGAZIONE
(risposta in consiglio)

Oggetto: possiamo fare per una volta come il Sindaco di Verona?

Premesso che:

• il  Sindaco di Verona ha emesso un'Ordinanza con il seguente oggetto: “Utilizzo di materiali 
biodegradabili per asporto e/o consumazione di alimenti durante le manifestazioni temporanee 
su aree pubbliche”;

• l'interrogante allega alla presente interrogazione l'Ordinanza in testo integrale.

Considerato che:

• la riduzione dei rifiuti è un obbiettivo prioritario di ogni Comune di Italia;
• la raccolta separata di materiale organico è fondamentale per una vera riduzione dei rifiuti;
• la raccolta del materiale organico per essere efficace deve essere una raccolta con le modalità 

del porta a porta;
• a Modena le feste o manifestazioni temporanee sono numerose;
• Modena si vanta di essere all'avanguardia nel campo della raccolta differenziata dei rifiuti ma 

non è così;
• con gli inviti e le raccomandazioni non si convincono gli organizzatori delle manifestazioni a 

usare stoviglie, posate e bicchieri in materiale che possa essere conferito come compostabile 
(es.mater-bi).

Si chiede al Sindaco di sapere se:

• ha intenzione di  emanare un'Ordinanza che abbia  lo stesso contenuto dell'Ordinanza del 
Sindaco di Verona di cui all'oggetto della presente compiendo un atto concreto, realizzabile 
ed indirizzato alla tutela dell'ambiente.

 
Il Capogruppo di "modenacinquestelle.it"

Vittorio Ballestrazzi
(Si autorizza l’invio alla stampa)
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